- ○【ボ瀑布ばくふ(秋保大滝)のように いつまでも続く学びと清らかな心
- ○【式磐司岩ばんじいわ のように 強くたくましい体

仙台市立馬場小学校 学 校 だ よ り 令和元年度 No.13 2021.3.18(木) 〔ブログ更新中〕

http://www.sendai-c.ed.jp/baba-syo/

協働型学校評価重点目標「思いや考えを伝えることができる子供の育成」「進んで読書に親しむ子供の育成」

皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます

3月に入り、降り注ぐ日差しに暖かさを感じ、木々の芽も少しずつ膨らみ始めるなど、「ふるさと馬場」に春の訪れを感じるようになりました。早いもので、令和2年度も残りわずかとなりました。新型コロナウイルス感染症のため、4月、5月と臨時休業となり、6月からのスタートでしたが、おかげさまで、子供たちが元気に登校できていることを大変うれしく思います。

明日の卒業式は、卒業児童とそのご家族、教職員、在校生のみで行います。本来であれば、地域の皆様にもご参列を賜り、子供たちの巣立ちゆく姿を見守っていただきたいところではございますが、時節柄、ご参列をご遠慮いただくことになりました。子供たちが地域でお会いした際には、是非温かいお声掛けをいただけたらと思います。そして、卒業児童のご家族の皆様には、明日、六年間で大きく成長した子供たちの姿をご覧いただきたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、一年間、馬場小学校の教育活動にご理解とご協力を賜り、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。皆様に温かく見守っていただき、支えていただいたことにより、学校だけでなく、家庭や地域においても、子供たちは健康に、安心して日々の生活を送ることができました。次年度につきましても、引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

4月00万万元

コロナ禍により、在校生のみで音楽室にて行います。転任職員にお会い になる際には、式後、昇降口もしくは玄関前にてお願いいたします。

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木【ノーメディア読書DAY】 | 金 | 土 |
|------|-------------------------------|-----------------------------------|---|-------------------|--|-----------------------------|
| 3/28 | 3/29 | 3/30 離任式 ▶ | 3/31 | 1 教職員一斉赴任日 | 2 P T A役員会④ | 3 |
| 4 | 5 | 6 | 7 *移動図書館 | 8 始業式,入学式 | 9 弁当持参日 (2~6学年) 入学式予備日 | 10 |
| 11 | 12 ★給食開始旦 交通安全教室 | 13 仙台市標準学力 検査,生活・学習 状況調査 | 14 発育測定(低) 委員会活動① 5校時限(3~6年) | 15 発育測定(中) | 16 復興プロジェク ト地区清掃 | 17 |
| 18 | 19 発育測定(高) | 20 | 21 *移動図書館 1年生を迎える会 クラブ活動① 5校時限(3~6年) | 22 音楽朝会 尿検査 | 23 | 24 授業参観 懇談会 PTA 総会 |
| 25 | 26 振替休業日 | 27 弁当持参日 遠足(1~3年) | 28 全校 4 校時限 | 29 昭和の日 | 30 | |

☆木曜日は、メディアに触れる時間を減らし、本を読みましょう!

【5月の主な行事予定】

- 3日(月)憲法記念日 4日(火)みどりの日 5日(水)こどもの日 6日(木)集金日,家庭訪問①
- 7日(金)集金日,家庭訪問② 10日(月)家庭訪問予備日,PTA役員会①
- 12日(水)委員会活動②, 5校時限[3~6年] 13日(木)音楽朝会, 耳鼻科検診
- 17日(月)石拾い・除草活動,運動会係児童打合せ 19日(水)運動会総練習,全校4校時限
- 20日(木)歯科検診,歯科保健指導 21日(金)開校記念日,お話朝会,運動会準備 22日(土)運動会
- 24日(月)振替休業日 25日(火)眼科検診 26日(水)内科検診,クラブ活動②,5校時限[3~6年]
- 27日(木)全国学力学習状況調査 29日(土)運動会予備日 31日(月)青空給食,修学旅行事前学習[6年]
- ※令和3年度の運動会は、学校のみで実施いたします。また、29日に運動会を実施した際の振替休業日は6月4日(金)です。

《なかよしの会2》

2月26日(金)に、友達との絆を深めることを目的にした、わかくさ委員会主催の「なかよしの会」第2回目が開催されました。今回は「なかよしキックベース大会」です。全校児童が体育館に集い、縦割り班対抗でキックベースを楽しみました。ボールが体育館の端から端まで飛んでいくようなキックを見せる子もおり、大会は大いに盛り上がりました。元気に体を動かし、友達との絆を更に深めることができた「なかよしの会2」でした。



《6年生を送る会》

3日(水),「6年生を送る会」を行いました。音楽に合わせて入場した6年生の子供たち。会の中では、1~5年生が、心を込めて手作りしたペンダントやメッセージ入りの色紙を6年生にプレゼントしました。また、児童会の旗、陸上記録会のユニフォームの引継ぎも行いました。6年生からは、感謝の気持ちを込めたリコー





<心を込めたプレゼントの贈呈>

<リコーダー演奏(6年生)>

ダー演奏があり、その美しい音色に下級生は聞き入っていました。来年度は、6年生からバトンを受け取った5年生を中心に、児童会活動や縦割り活動等に全員で協力して取り組み、更にすてきな馬場小学校にしていくことを期待します。

《清掃奉仕活動》

5日(金),6年生が,6年間お 世話になった感謝の気持ちを込 めて,清掃奉仕活動を行いまし た。日頃手の届かない場所という ことで,2階水飲み場や1・2階







トイレの清掃を行いました。3人は、隅々まで丁寧に気持ちを込めて掃除をしていました。6年生、ありがとう!

《復興プロジェクト朝会》

11日(木),未曾有の被害をもたらした「東 日本大震災」から10年目を迎えたこの日,「復 興プロジェクト朝会」を行いました。

校長からは、「10年前にたくさんの尊い命を失ったこと」「大切な人を亡くした人にとっては、何年たっても心は癒やされるものではな





いこと」を話しました。そして、黙祷の後には、震災復興ソングの「希望の道」を心を込めて歌いました。また、全市の小中学校で協力して作成している七夕飾りの写真を見ながら、「震災のことを忘れずに伝えていくこと」「震災を知らない自分たちが、何をするべきなのか」を考え、その思いを七夕飾りから再生されたはがきに書きました。一人一人が、命や「自助」「共助」の大切さなどを考えることができました。はがきは、1階昇降口階段前に掲示してありますので、ご来校の際には是非ご覧ください。

《卒業式に向けて》

3月に入ってから、卒業式に向けての練習に連日励んでいます。本校は全学年参加なので、全員で、送る歌や別れの言葉、式の練習等に取り組んでいます。最初は声が小さかったりする子もいましたが、練習を重ねるにつれて、大きな声で言葉をはっきりと





言えるようになってきました。また、送る歌では、強弱やハーモニーに気を付けて歌えるようになってきました。 式での姿勢も立派です。6年生は、さすが堂々とした態度で臨んでいます。いよいよ明日は卒業式です。感謝の 気持ちにあふれた、すばらしい卒業式になることでしょう。